

RINGKASAN

Manajemen Pakan Kambing Perah Di Balai Besar Pelatihan Peternakan (BBPP) Batu, Yasfiz Shudur ,(NIM C3171624), Tahun 2020, Produksi Ternak, Jurusan Peternakan Politeknik Negeri Jember, Dibimbing oleh Suluh Nusantoro, S.Pi. M.Sc.

Pakan sangat penting karena komponen penting dalam suatu peternakan karena memiliki peranan penting bagi ternak, baik untuk pertumbuhan maupun mempertahankan hidup dan menghasilkan produk. Tujuan PKL ini secara umum adalah meningkatkan pengetahuan dan terlibat dalam kegiatan tatalaksana pemeliharaan kambing perah. Secara khusus PKL ini bertujuan untuk memperoleh memahami dan mengetahui secara langsung manajemen pakan yang ada di BBPP. Adapun manfaat yang di dapatkan yaitu mengejakan langsung ,melatih berkmonikasi di dalam lingkungan perusahaan dan melakukan serangkaian keterampilan sesuai biang kompetensi keahliannya

PKL dilaksanakan mulai tanggal 01 September 2019 – 30 Desember 2019. Lokasi tempat PKL yaitu BBPP Batu, Malang – Jawa Timur yang memiliki luas lahan 5,5 hektar. Metode yang digunakan dalam kegiatan PKL adalah observasi dan partisipasi aktif untuk mendapatkan data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari pengukuran dan pengamatan langsung di lapangan terhadap obyek yang diamati serta hasil wawancara. Data sekunder meliputi penunjang lainnya yang diperoleh dari wawancara dengan pegawai kandang serta pengamatan secara langsung.

Hasil kegiatan PKL yang dilakukan di BBPP Batu secara umum meliputi tatalaksana pemeliharaan, pemberian pakan, pemeliharaan kesehatan kambing, pemerahan, recording, dan pemasaran. Divisi Kambing Perah memiliki populasi kambing perah 48 ekor meliputi kambing laktasi 16 ekor, kambing bunting 4 ekor, kambing dara 5 ekor, kambing cempes 17 ekor dan kambing jantan 6 ekor. Sedangkan hasil kegiatan PKL secara khusus yang dilakukan di BBPP Batu yaitu mempelajari manajemen pakan pada kambing perah.

Manajemen pakan di BBPP meliputi hijauan berupa pohon jagung dan konsentrat sebagai paka pelengkap. Dapat disimpulkan bahwa sistem pakan di BBPP Batu sudah memenuhi syarat untuk kebutuhan kambing, serta mendapatkan pengetahuan tentang pemeliharaan kambing perah.